

## La FFR rend visite au CD 46

Souillac (46) - Rugby



La photo souvenir avec les responsables de la FFR.

Ce lundi 20 octobre, Georges Duzan, vice président de la fédération française de rugby, et Jean-Claude Bordaisco, responsable national des écoles de rugby, ont rendu visite au CD 46 présidé par Jean-Claude Tardieu pour s'informer et se rendre compte des nombreuses activités et actions menées par l'équipe départementale. Après l'accueil, la visite des locaux et un compte rendu des activités et des plans d'action, l'après-midi était consacrée à la présentation des outils pédagogiques propres au rugby et développées par le CD, au travers de séances d'entraînement dirigées par des éducateurs locaux avec les jeunes des écoles de rugby de Souillac et de Lanzac pour les féminines. Une visite qui ne peut-être que bénéfique pour le rugby lotois et une certaine reconnaissance de la FFR pour les bénévoles ou salariés qui œuvrent pour le développement du rugby départemental.

*La Dépêche du Midi*